



Morgan Berger au collège Félix Gaillard

publié le 15/09/2022

Descriptif :

Morgan Berger, **Maire de Cognac**, et son équipe, sont venus ce matin au collège présenter à nos **classes de 4e** le projet du **Conseil Municipal des Jeunes** [...]

Morgan Berger, **Maire de Cognac**, et son équipe, sont venus ce matin au collège présenter à nos **classes de 4e** le projet du **Conseil Municipal des Jeunes**. Ce Conseil est composé de 28 membres élus issus des collèges et lycées de Cognac. Il est ouvert à tous les jeunes, de la 4e à la Terminale, qui ont des projets et l'envie de mener des actions pour la ville de Cognac. Les élections se tiendront courant septembre, alors n'hésitez pas à déposer vos candidatures !

Plus d'information ici :

 [triptyque_cmj_1_-2](#) (PDF de 643.5 ko)

